

Biographie de la plus célèbre mystique en islam. Née approximativement en 717 en Irak, elle est capturée enfant et vendue sur un marché d'esclave. Fervente croyante, elle prie toutes les nuits jusqu'à ce son maître la surprenne lors d'une de ses prières nocturnes. Il prend alors conscience de sa propre méchanceté et la libère sur le champ Dès lors, elle décide de vouer toute sa vie à Dieu. Elle lègue alors des paroles, des sentences et des sagesses si sublimes, qu'elles sont parvenue jusqu'à nous, sans perdre en aucune façon leur beauté.